

(株)前田金三郎商店/代表取締役
前田 富佐男 様

「静岡と言ったらお茶でしょう!？」



皆さんこんばんは。青年会議所時代に大変お世話になった先輩方がたくさんおられます。お茶の間屋、前田金三郎商店の三代目です。

「聞茶」の全国大会で優勝し、TVチャンピオンの「お茶通選手権」優勝、茶インストラクターコンテストでも優勝をし、「茶業界の三冠王」とも言われているようです。「とびっきり静岡」のコメンテーターもやっていました。

日本茶インストラクターをやっています。皆さん静岡なのでお茶の事をよくご存知かとは思いますが、以外と知らないことが多くあります。実際にやってみないと分からないことが多くあります。

お茶と言ったらお茶葉を売ると思いがちですが、静岡県立大学の岩崎教授は800人の主婦から「緑茶と聞いて一番思い出す事は？」のアンケートを回収した結果、一番多かった答えは「ひといき、一休み」で、次に「やすらぎ、リラックス」となりました。また、800人の中で「茶葉」と答えた方は2人でした。つまり、私達は「葉っぱ」を売っていると思っているのですが、葉っぱと思った瞬間800人のうち、2人しかお客さんにできないということなのです。岩崎先生から「お茶屋は葉を売るという発想から、やすらぎを提供すると変えたらどうだろう。」と提案をいただきました。

ですから、うちの業界だけでなく、皆さんも何を売っているかということを考えてみる必要があるかも知れません。



■ スマイル報告 川嶋 秀史 会員

■ 会員からのスマイル/14名 総額/22,000円

- 是永会員 ... 次女の就職が決まり、先日無事静銀の内定式が終わりましたので。
- 杉山寛会員 ... 誕生日のお祝いありがとうございました。還暦にリーチがかかりました。
- 森会員 お祝いありがとうございます。細く長くつづいています。
- 柏木会員 ... 昨日4日、当社社員でプロボクサーの柘植雄季がプロ2戦目を戦いました。スーパーバンタム級で協栄ジム中田敏夫に判定で勝利、2戦2勝となりました。
- 高畑会員 ... 10月3日結婚記念日のお花ありがとうございました。
- 針谷会員 ... 記念日にお花、待っています。

- 糠谷会員 ... 結婚記念日のお祝いありがとうございます。
- 田島会員 ... 最近スマイルしていませんので...
- 前田会員 ... 私よりまじめな本日の前田富佐男君は、私のはとこです。卓話ありがとうございます。
- 望月威男会員 ... 本日は平城京ロータリーの皆様をお迎えして12日の記念式典を楽しみにしております。
- 川島会員 ... 本日、富佐男君を卓話者にお迎えしまして。
- 花森会員 ... 9/29日の中島屋の新装オープンのご招待に行ってきた。会長からもお祝いの言葉をいただき、ありがとうございました。
- 金丸会員 ... 前田富佐男様をお迎えして。
- 曾根田会員 ... 前田さん、本日はありがとうございます。

■ 委員会報告

- ・親睦委員会 (高畑委員長)
- 10/23日本平RCとの合同例会
- (PM6:00~ホテルアソシア静岡/3F駿府の間)
- 33名の出席予定です。

■ 出席報告 杉山 貴章 委員長

| | 月/日 | 出席計算 会員数 | 出席者 | 欠席者 | 出席率 | メイク アップ | 確 定 出席率 |
|-----|-------|-------------|-----|-----|-------|------------|------------|
| 前々回 | 9/14 | 44名 | 31名 | 5名 | — | 名 | 88.6% |
| 前 回 | 9/28 | 46名 | 26名 | 10名 | 72.0% | (1名) | — |
| 本 日 | 10/ 5 | 45名 | 27名 | 7名 | 82.0% | (名) | — |